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很多朋友对于的华谊兄弟在股市上的和华谊兄弟 公司股市分析不太懂，今天就由
小编来为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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10月月线股价最低18.85的股价是哪些

10月月线股价最低18.85的股票包括很多，具体需要查看证券市场的数据。但从股
市波动的情况来看，股票价格常常受到各种因素的影响，包括宏观经济环境、公司
业绩、市场预期等。因此，选股需要考虑多种因素，不仅仅只看股价。投资者还需
要根据自身风险偏好和财务状况来选择合适的股票，以达到风险管理和资产增值的
目的。

华谊兄弟10年来首次巨亏，王中军终于公开认错，华谊究竟犯了什么错
？

王中军在4000字的公开信当中，没有特别明确地罗列出华谊这几年犯的主要错误
，但从字里行间我们能够总结出来。

一个是对电影主业太过散漫，没有认真对待。2018年上半年，还有《芳华》《前
任3》《罗曼蒂克消亡史》这样的口碑和票房都不错的影片，但下半年的《狄仁杰3
》和《云南虫谷》就成了彻彻底底的烂片。王中军指出，现在华谊拍电影，上亿的
投资，轻轻松松就通过了，没有严格把控作品质量。电影项目选择的精准度不达预
期，开发项目能力发挥失常，导致2018储备匮乏；已有项目的市场定位和市场风险
研判不足，导致执行力度不到位。

所以，王中军再也当不成甩手掌柜，也没法把太多精力放在他的艺术品收藏上面了
，他决定重新回来把关作品的选择，重新拿回对项目的一票否决权。

第二是实景娱乐项目没有达到预期。华谊兄弟结合自己的电影IP，做了一些实景项
目，比如苏州的华谊兄弟电影世界，华谊兄弟（长沙）电影小镇，后面陆续还有南
京、郑州、济南等地的项目。建设这些主题乐园，需要非常高的投入（接近于房地
产业务），一个主题小镇少则投资数亿，多则几十上百亿。华谊兄弟本身只是个拍
电影的，没有多少资产（轻资产公司），投资主题乐园对资金的压力可想而知。正
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是由于这些重资产项目，导致华谊兄弟资金链非常紧张，也才有了王中军、王中磊
兄弟频繁、高比例的股权质押。

第三，并购太猛，商誉太高。华谊兄弟收购了很多明星的公司，这些公司基本都是
空壳公司，没有什么资产，但买价少的2亿多，多的上10亿，买价和明星公司实际
净资产之间的差额，就是商誉。今年华谊亏损这么多，其实也可以看做一次财务洗
澡，就是将明星公司的商誉尽量多地摊销了，这样就把之前的高价收购的坑给填上
了。

关注孔方财经，让你第一时间了解热点财经事件背后的经济原理。

去年获得8000多万补贴的华谊兄弟预亏近10亿，对此你如何评价？

华谊兄弟亏钱并不奇怪，如果不亏钱才是奇怪，这波商誉减值时在前期华谊兄弟已
经是混到资金捉襟见肘的处境了，1月29日和4月11日有两笔到期的债券，涉及资
金29亿元，华谊兄弟目前账面资金只有30亿，用了资产质押打算度过危机，而此次
商誉减值，很多公司钻了监管漏洞，华谊兄弟不减值并不像他们的作风。

在早前阴阳合同事件时期，王中磊和王中军就已经开始不断质押股票了，目前华谊
兄弟的股票质押比例高达90%，如此高质押下，基本算是掏空的节奏，王中军采访
时还直截了当的说上市就是为了减持，套现就是为了享受生活，可以说这样的企业
根本不具备投资的价值，股民还买这样的股票也算是踩到雷了，而目前华谊兄弟股
价在4元左右，个人认为仍是高估，股东不为股民着想，企业不担心股价涨跌，清
仓式减持，这种股票就算牛市来了也是一蹶不振的走势，需规避。

其实一些上市企业的问题大多都是股东的问题，华谊兄弟去年获得8000万补贴，
公司经营仍然惨淡，这不单单是补贴就可以解决的事情，是企业有没有用心在做事
业的事情，当下很多上市企业就是玩起资本游戏，高溢价收购，再来计提，这种利
益输送没有相关的监管措施仍会屡见不鲜，股市仍会遍布地雷，当股东清仓减持后
股民的损失如何保障，股市何来健康和稳定。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多财经观点

华谊兄弟质押几乎全部股权，你怎么看？

华谊兄弟如果真的这么干，那这事就是不简单的了，事实上崔永元老师针对的娱乐
圈财事件已不是一年二年的事了，只不过这次是由一个事件引发了大量的自媒体和
社会的关注，已上升为一个社会的事件，这个事不仅仅是娱乐圈的，这和每一个公
民的利益都相关，难怪有的网友说：我们不是仇富，我们是仇不法的富人。
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现在正是我们经济转型时期，如果不打打这个圈子里的各种不法行为也是不行了，
几天时间赚了一家中小企业几年的净利润，相当于一个贫困县一年的净收入，这是
什么概念呀，而且还涉及很多潜规矩，圈子都在回避税收，让贫穷的创业者和打工
者交税，多可笑。而且税收的起征点还不能适应这个时代，这就是让越穷的人越交
税，而越富有的反而可以回避税，这简直就是可悲。

我们为什么爱护崔永元，并不关心崔永元老师和娱乐圈的事，但我们关心富人的行
为比如纳税，比如富人凭什么能够轻松获得财富的机会，是不是存在不法的行为，
这才是我们爱崔老师的关键所在，这次事件所有大众都占在了崔老师的这一边，为
什么？而为什么会有某国立大佬竟然还在微博上说：做人要厚道，你敢指名道姓吗
？谁厚道？崔永元老师才是最厚道的。对于家庭、对于社会、对于事业，哪个不厚
道，厚道之前先把国籍搞明白了吧。

华谊兄弟的背后是一群娱乐圈的关系复杂的利益，这次如果质押那就是大事件，那
就是再次证明崔永元没有说谎，是实话实说的，这回不仅有一抽屉了，估计都装不
下了吧，肯定会有很多内幕被扯出来，我们在叫好的同时，也祝崔永元老师注意身
体和安全。

请关注孙洪鹤：创业脱口秀短视频原创自媒体，新零售品牌营销专家，每天都更新
原创短视频。

的华谊兄弟在股市上的的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关
于华谊兄弟
公司股市分析、的华谊兄弟在股市上的的信息别忘了在本站进行查找哦。
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